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一般会計は市民の日常的なサービス（道路や福祉、教育など）を実施するための予算です。

令和7年度は273億3,800万円（前年度比3.0％増）と過去最大規模です。市税収入の増加や国・県からの交付金を見込

み、小中学校体育館エアコン設置などに重点配分します。議会では議員が市民の代表として、予算の使い道が適切か

検証・討論し、最終決定を行います。3月定例会で可決後、4月から新年度事業が始まります。

子育て世帯訪問支援委託事業

支援児童のいる家庭やヤングケアラーの家庭などを対象に、支援スタッフが自宅を訪問し、家
事や育児（授乳・沐浴など）を手伝いながら状況を把握し、必要な支援へとつなげる取り組み。

Q 事業の目的と具体的なサポート内容はどう想定しているか？
A児童相談センターや警察、保健センターなどが選定した対象家庭に対し、訪問支援員が1世帯あたり月8回を上限に

3~6か月程度訪問し、虐待リスクや育児の困難を早期に把握して必要なサポートにつなげることが目的である。また、

初回訪問などの段階では市の職員が同行し、支援員との連携を密に取りながら安全管理と情報共有を徹底する。

家族の介護や世話を担う子ども・若者を指す。大人並みの責任を背負うため、学業や友人関係に支障が出るこ
とも少なくなく、周囲が早期に気づき、社会全体で支援体制を整えることが重要である。

ヤングケアラーとは？解
説
?

知立駅周辺土地区画整理事業

住む人も訪れる人も利用しやすく魅力的な市街地を形成するため、知立駅周辺の道路や公園
などの都市基盤を整備する。

Q 令和7年3月6日付で若手団体連名の要望書が市長・議長宛に提出されましたが、市の対応方針は？
A要望書にある「広場の面積確保」や「ロータリー計画の情報公開」については、既に関係機関・部署との協議を重ねてい

るところであり、今後は市民や若手団体の声を更に丁寧に取り入れ、駅前広場を地域の賑わいを生む空間として活用で

きるよう検討する。

予算審議の流れ

開会・
提案説明 質疑 予算・決算委員会

各委員会分科会
予算・

決算委員会 討論・採決・閉会

予算の詳細は
「広報ちりゅう」参照

令和7年度

一般会計予算

熱中症対策や指定避難所の冷暖房の確保を目的に、学校体育館へ空調設備を設置し、災害時に
は太陽光発電で得た電力を蓄電池に蓄えることで、停電時でも照明や通信手段への充電等が
できるように整備する。

Q 災害時の停電下でも冷暖房を利用できる仕組みの導入と、全小中学校の体育館への空調設備設置はいつごろまでに完
了予定か？
A非常時でも燃料供給が途絶えにくいガス式エアコンを採用し、さらに太陽光発電と蓄電池を組み合わせることで、停

電中でも空調の起動や運転に必要な電力を確保できる。これにより、災害時でも一定時間、体育館内で冷暖房の利用が

可能となる。また、市内すべての小中学校の体育館への空調設備の設置は、令和7年12月までの完了予定。

太陽光発電設備・体育館空調設備設置事業

特 集

気になる質疑を pick up！?

知立市議会だより121号 令和7年3月定例会号2



不登校対応オンライン学習支援実施事業

登校やひきこもりに悩む生徒を誰一人取り残さないために、メタバース（仮想空間）を活用し
た学習支援や交流を導入する。

Q どのように進め、どのような効果を期待しているのでしょうか？
A知立市では小学生80名・中学生130名が不登校で、そのうち約10名はひきこもりが原因で登校が難しい状況にある。

既存の担任やスクールカウンセラーの支援に加え、メタバースを活用して生徒同士のコミュニケーションを促すことで、

社会性や学習意欲を高め、円滑な復学や次の進路につなげる方針である。

インターネット上に構築された仮想空間で、自分の分身を通して移動やコミュニケーションを行える。現実で
は再現が難しい建物やシーンをつくることも可能で、教育やビジネスなどさまざまな領域への応用が期待され
ている。

メタバースとは？
解
説
?

令和7年度は第7次知立市総合計画の初年度。今後の方向

性を見極めた財政の運営が求められる。大型事業の進展、

公共施設の長寿命化計画推進等しばらく大きな歳出が続

く中ではあるが財政バランスは適正であり予算について

賛成する。中心市街地へのオフィス系事業所の誘致、昼間

人口増に向けてはあと一歩の推進策を。

正和会

令和7年度の当初予算案は、第7次知立市総合計画の初年

度となる大変重要な位置づけの予算です。第7次総合計画

では、『「輝くまちみんなの知立」にぎわう・つながる・自分

らしさをかなえるまち』の実現に向け、喫緊の課題を始め、

将来への投資等、財政状況を見据えながら編成された予

算案であると判断し賛成といたします。

民友クラブ

令和7年度当初予算は、第7次知立市総合計画の初年度と

して「輝くまちみんなの知立」の実現に向けた物価高騰対

策、福祉・子育て支援の充実、教育環境の向上、防災減災

対策など、市民生活を支える施策が盛り込まれ、我が会派

が要望した帯状疱疹の定期接種・任意接種の予算化も実

現。未来を見据えた予算として賛成しました。

公明党

令和7年度一般会計予算は、学校施設への太陽光発電設

備、蓄電池、体育館へのエアコン設置等は評価できます。

しかし、過去最高の収入を見込みながら、請願可決された

学校給食費無償化は見送られ、昨年に続く国保税の引上

げ、地球温暖化対策の遅れなど、市民要求、重要課題に対

応する内容になっていないので反対します。

日本共産党知立市議団

令和7年度の当初予算は、第7次総合計画の初年度。物価

高対策、少子高齢化対策、大型事業の進展、公共施設の長

寿命化計画などに配慮され、しばらくは歳出増が続きま

すが「輝くまちみんなの知立」の実現に向けバランスの取

れた配分がなされている点を評価し賛成とします。

池鯉鮒クラブ

第7次総合計画の初年度として、教育・福祉に注力しなが

ら増収を原資に医療費無償化の拡大など幅広い世代への

再分配を意識しており、構造的にもポジティブです。加え

て、自主財源を確保しながら市債の抑制を図る点は、財政

リスクを最小化しつつ将来的な成長余地を保つ合理的な

戦略と評価できます。

無会派

本予算は、好調な歳入を活かし物価高対策、少子高齢化対策、都市基盤整備など、バラ

ンスの取れた配分がなされている点を評価しました。特に、市税歳入が市民生活の向

上へ適切に還元されているかを重視しました。今後も自分らしさをかなえるまちづ

くりを推進し、市民、議会、行政が一体となって活気ある知立を築きましょう！

篤心会
各会派からの
コメント
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Q A

議員 市

条
例
改
正•

補
正
予
算

議案
13号

知立市子ども医療費支給条例の一部を改
正する条例

議案1号
1月臨時議会

令和6年度知立市一般会計補正予算
(第10号)

通院に係る医療費の支給対象範囲を、15
歳に到達する年度末から18歳に到達する
年度末までに拡大することに伴い、所定の
規定の整備を行うもの

物価高騰対策
エネルギーや食料品価格の高騰による影響
を受けた生活者や事業者を支援するもの

Q 具体的な助成方法は。
A入院医療費は償還払いとなっているが、通院医療費は
15歳までの子ども医療証の有効期限を18歳年度末までと
した医療証を交付する。
Q 実施スケジュールはどうなっているのか。
A6月上旬から申請書の案内
　9月中旬18歳までの受給者証送付
　10月から使用開始

知立市一般会計補正予算（第11号）知立市一般会計補正予算（第11号）議案
24号

子ども・若者支援地域協議会の設置について

子ども・若者支援地域協議会の設置について、特にひきこもりや進学・
就職に悩む若者への支援が重要だが、どのように具体的な支援を行う
予定か。

Q

子ども・若者支援地域協議会では、専門知識を持つ業者に業務を委託
し、常時2名体制で相談対応を行う予定です。
特に、学校卒業後の進学・就職への不安や、ひきこもりなどの課題に
対しては個別相談を通じて支援策を検討し、必要に応じて関係機関と
連携して対応します。
また、年齢や状況に関係なく相談しやすい体制を整えることで、たら
い回しを防ぎ、困難を抱える若者が適切な支援につながるよう取り組
みます。令和8年度中の開所を目指して準備を進めています。

A

1.民間保育所等給食費軽減対策支援事業(752万円)
　�物価高騰の影響を受ける民間保育所等に対し、安定的
な給食提供を継続するための支援を実施。

2. 省エネ家電製品買替促進事業(1,064万円）
　�市民の負担軽減とCO2削減のため、省エネ家電購入者
に費用の一部を補助。

3. 電子クーポン事業「まんぞく一ぽん」(1億円）
　�市内商業者支援および消費促進のため、市内店舗で利
用可能な割引クーポンを発行。

4. 新入学祝金給付事業(4,082万円）
　�令和7年4月に小中学校へ入学する児童•生徒の家庭に
対し、経済的負担軽減のため3�万円の祝金を支給。

　1月臨時会は1月23日に開
かれ、補正予算を審議しま
した。3月定例会は、2月25
日から3月19日まで開かれ、
一般会計及び特別会計など
合計40件を審議しました。

本会議資料（HP）

1月臨時会 3月定例会
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県から示された標準保険料率を参考に令和
7年度分からの保険税を平均6.6％値上げ
するもの。

市長報酬を令和7年4月1日から令和8年3月
31日まで月額20％減額する条例改正

議案
8号

知立市特別職の職員で常勤のものの給与に関する
条例の特例を定める条例の一部を改正する条例

議案
12号

知立市国民健康保険税条例の一部を改正する
条例

議案
番号 議 案 等

篤心会 池鯉鮒クラブ 共産党 公明党 民友 正 無

結果
岩
城 

道
雄

中
島 

清
志

三
浦 

美
香

神
谷 

定
雄

山
崎
り
ょ
う
じ

中
野 

智
基

小
林 

昭
弌

永
田 

起
也

嶋
田 

義
雄

柴
田
　
勝

久
世 

泰
男

中
島 

孝
之

佐
藤
　
修

兼
子 

義
信

那
須 
幸
子

杉
浦 
弘
一

神
谷 

文
明

川
合 

正
彦

大
崎
あ
つ
し

議案
第1号

令和6年度知立市一般会計補正予算
（第10号） 〇 〇 〇 〇

議
長
の
た
め
採
決
不
参
加

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 可決

議案
第2号

第3期知立市子ども・子育て支援事業
計画の策定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 可決

議案
第5号

知立市職員の給与に関する条例等の一
部を改正する条例 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 可決

議案
第8号

知立市特別職の職員で常勤のものの給
与に関する条例の特例を定める条例の
一部を改正する条例

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 × 可決

議案
第12号

知立市国民健康保険税条例の一部を
改正する条例 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 可決

議案
第13号

知立市子ども医療費支給条例の一部
を改正する条例 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 可決

議案
第31号 令和7年度知立市一般会計予算 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 可決

議案
第32号

令和7年度知立市国民健康保険特別
会計予算 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 可決

議案
第34号

令和7年度知立市介護保険特別会計
予算 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 可決

議案
第35号

令和7年度知立市後期高齢者医療特
別会計予算 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 可決

賛否議員の

全ての採決の
様子はこちら

※塗りつぶされている枠は討論を行った議員

※共産党＝日本共産党知立市議団、民友＝民友クラブ、正＝正和会、無＝無会派

市議会での議案や予算案に対する各議員の賛否状況を
まとめた一覧です。（一部抜粋）

Q なぜ減額するのか、1 年後はどうするのか、副市長、
教育長は減額しないのか。
A 選挙で公約したので、政策実現への決意を示すもの
で、1年後は政策の進捗状況や、市民の声を聞いて判断
する。あくまで私（市長の）個人的判断なので副市長等に
は影響させない。
Q 条例提案にあたって報酬審議会にはかけたのか。条例
改正を行わず、市長が報酬の20％返上を行ったらどうな
るのか。
A報酬審議会にはかけてない。条例改正なしに20％返上
したら寄付行為にあたり、選挙違反になる。
反対討論   選挙公約とはいえ、単なる人気取り。報酬にふ
さわしい仕事で市民の期待に応えるべき。

Q 所得100万円、夫婦二人世帯の保険料はどのようにな
るか。
A所得100万円だと5割軽減対象で変更前13万6,200�円
から14万5,000�円となり、8,800円の引上げとなる。

1月臨時会 3月定例会
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3月4日（火）

　一般質問は、議員が市の施策について、調査研究を踏まえて、問題
提起や政策提言を行う場です。市にとっても、現状把握や解決策の方
向性を示すための共通理解の場として非常に重要です。
　今定例会では、16名の議員が一般質問を行いました。質問の内容
は、映像配信（YouTube）でご覧いただけます。

各開催日の午前・午後の部の動画のQRコード、質問者と質問内容を登壇順に掲載しています。

❶100年に一度のまちづくり
❷知立駅周辺エリアの魅力向上の
ために

中島 清志議員

篤心会

❶「地域とともにある学校」と運動
環境の整備について　❷緑のある
美しいまちづくりについて

兼子 義信議員

公明党

❶石川市長の政治姿勢を問う
❷ハラスメントについて

佐藤 修議員

日本共産党知立市議団

❶防災について
❷乳がん・子宮頸がん検診につい
て

三浦 美香議員

篤心会

❶当面の諸課題について

神谷 文明議員

民友クラブ

❶知立駅周辺再開発・高架下事業
について
❷公約について

久世 泰男議員

池鯉鮒クラブ

中島（清）、神谷（文）、
三浦、佐藤

午
後
の
部

兼子、久世

午
前
の
部

3月6日（木）3月5日（水）

❶マイナカード・保険証の現状と
課題　❷3歳未満児の保育料無償
化について

中島 孝之議員

日本共産党知立市議団

❶石川新市長の政治姿勢について

永田 起也議員

篤心会

❶市民生活の向上のために

那須 幸子議員

公明党

❶デジタル活用による歳出削減の
推進について
❷現役世代の移住促進について

大崎 あつし議員

無会派

❶下水道施設の効率的な維持管理
の推進
❷住みたくなるまちづくり

神谷 定雄議員

篤心会

❶令和7年度の財政運営について

中野 智基議員

篤心会

❶市長公約について

嶋田 義雄議員

池鯉鮒クラブ

❶資源循環型社会の構築に向けて
❷シティープロモーションについ
て

川合 正彦議員

正和会

❶小・中学校の3学期制への変更
について

岩城 道雄議員

篤心会

❶住みよいまちづくりを問う

柴田 勝議員

池鯉鮒クラブ

中島（孝）、嶋田、
神谷（定）

永田、川合、 
中野

午
後
の
部

午
後
の
部

那須、岩城、
中島（孝）

大崎、柴田

午
前
の
部

午
前
の
部

WEBアンケート 募集中！
回答フォーム

「知立市議会だより」へのご意見をお聞かせください！
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3月4日（火）

　一般質問は、議員が市の施策について、調査研究を踏まえて、問題
提起や政策提言を行う場です。市にとっても、現状把握や解決策の方
向性を示すための共通理解の場として非常に重要です。
　今定例会では、16名の議員が一般質問を行いました。質問の内容
は、映像配信（YouTube）でご覧いただけます。

各開催日の午前・午後の部の動画のQRコード、質問者と質問内容を登壇順に掲載しています。

❶100年に一度のまちづくり
❷知立駅周辺エリアの魅力向上の
ために

中島 清志議員

篤心会

❶「地域とともにある学校」と運動
環境の整備について　❷緑のある
美しいまちづくりについて

兼子 義信議員

公明党

❶石川市長の政治姿勢を問う
❷ハラスメントについて

佐藤 修議員

日本共産党知立市議団

❶防災について
❷乳がん・子宮頸がん検診につい
て

三浦 美香議員

篤心会

❶当面の諸課題について

神谷 文明議員

民友クラブ

❶知立駅周辺再開発・高架下事業
について
❷公約について

久世 泰男議員

池鯉鮒クラブ

中島（清）、神谷（文）、
三浦、佐藤

午
後
の
部

兼子、久世

午
前
の
部

3月6日（木）3月5日（水）

❶マイナカード・保険証の現状と
課題　❷3歳未満児の保育料無償
化について

中島 孝之議員

日本共産党知立市議団

❶石川新市長の政治姿勢について

永田 起也議員

篤心会

❶市民生活の向上のために

那須 幸子議員

公明党

❶デジタル活用による歳出削減の
推進について
❷現役世代の移住促進について

大崎 あつし議員

無会派

❶下水道施設の効率的な維持管理
の推進
❷住みたくなるまちづくり

神谷 定雄議員

篤心会

❶令和7年度の財政運営について

中野 智基議員

篤心会

❶市長公約について

嶋田 義雄議員

池鯉鮒クラブ

❶資源循環型社会の構築に向けて
❷シティープロモーションについ
て

川合 正彦議員

正和会

❶小・中学校の3学期制への変更
について

岩城 道雄議員

篤心会

❶住みよいまちづくりを問う

柴田 勝議員

池鯉鮒クラブ

中島（孝）、嶋田、
神谷（定）

永田、川合、 
中野

午
後
の
部

午
後
の
部

那須、岩城、
中島（孝）

大崎、柴田

午
前
の
部

午
前
の
部

WEBアンケート 募集中！
回答フォーム

「知立市議会だより」へのご意見をお聞かせください！
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　各常任委員会では研究テーマを決め、先進地の視察で行った調査・研究等を参考に
提言書として市長に提出しています。今回はその研究テーマについてお知らせします。

　地方自治法第109条に基づいて設置された委員会です。知立市議会では分野別に4常任委員会
（企画文教委員会、市民福祉委員会、建設水道委員会、予算・決算委員会）が設置され、所管す
る議案や請願などを審査します。

常任委員会とは？

常任委員会からのお知らせ

画文教委員会企 図書館事業の充実研究
テーマ

　知立市図書館は、昭和62年10月に開館。そもそも図書館とは、図
書、記録その他必要な資料を収集し、整理し、保存して、一般大衆
の利用に供し、その教養調査研究、レクリエーション等に資するこ
とを目的とする施設とされています。
　現在、知立市図書館は、読書機会の充実、または電子化などとい
った読書に関わりやすい環境づくりを推進しています。今後、知立
駅周辺整備といった動向を踏まえ、図書館に人々が集まり、交流で
きる空間を提供し、シビックプライドの向上に役立てる施策の充実
を図るべきと考え、テーマとしました。

　知立市でも少子高齢化が進み、高齢者の増加により孤独・孤立、
医療や介護の負担、空き家問題などが深刻化しています。特に「社会
的つながりの喪失」がもたらすリスクは無視できません。
　家族形態や地域のつながりが変化する中で、高齢者が一人で生き
る傾向が強まり、このままでは孤独死や認知症の進行、社会保障費
の増加などが懸念されます。「高齢者が健康で安心して生活できる地
域共生社会の実現」は、少子高齢化対策の根幹であり、行政・地域・
個人が連携して取り組むべき重要課題をテーマとしました。

　水道事業は、安全で安定した水の供給を確保するために不可欠な社会インフラ
であり、老朽化する設備の更新・維持管理の効率化が喫緊の課題となっています。
　建設水道委員会では、AIを活用した水道管路の劣化予測や修繕計画の最適化、
市民からの情報提供を促すデジタルツールの導入を通じて、水道事業のDXを推
進し、経済的・環境的に持続可能な水道インフラの構築を目指し、テーマとしま
した。

設水道委員会建 研究
テーマ

民福祉委員会市 高齢者が健康で安心して生活できる
地域共生社会の実現

研究
テーマ

知立市図書館（南新地）知立市図書館（南新地）※シビックプライド…地域や都市への住民の誇りや愛着を指す概念。

AIを活用した水道管路管理の高度化と
デジタル技術による水道事業のDX推進

知立市水道事業
キャラクター

みずっち
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見やすいユニバーサルデザイン
フォントを採用しています。

本会議のライブ・録画
映像などを配信中！

6 / 5（木）	 本会議（開会・提案説明）

6 / 9（月）	 本会議（質疑）、予算・決算委員会

6/11（水）	 本会議（一般質問） 6/16	放送	10:00〜
6/12（木）	 本会議（一般質問） 6/19	放送	10:00〜
6/13（金）	 本会議（一般質問） 6/24	放送	10:00〜
6/17（火）	 企画文教委員会、予算・決算委員会（企画文教）分科会

6/18（水）	 市民福祉委員会、予算・決算委員会（市民福祉）分科会

6/19（木）	 建設水道委員会、予算・決算委員会（建設水道）分科会

6/20（金）	 予算・決算委員会（企画文教・市民福祉・建設水道）分科会（予備日）

6/24（火）	 予算・決算委員会、議会運営委員会

6/25（水）	 本会議（討論・採決・閉会） ※ はKATCH放送日

議会日程
令和7年6月定例会の予定

会議の動画や議事録は、
右記のQRコードからでも
確認できます

希望される方は会議当日に市役所5階の
議会事務局へお越しください。開会時間
は午前10時で、どなたでも傍聴できます。

●議会を傍聴しませんか

知立市議会
公式YouTube

No.121
令和7年5月1日

❶作品に込めた思い　❷将来の夢　❸知立市への願い質 問

 ※オンライン配信を行うため、参加者個人の
顔や音声が、映写・公開されることがありま
す。また、市議会だよりや市広報へ掲載され
る可能性があります。予めご了承願います。
※最新の情報は、市議会ホームページでご確
認ください。

令和7年5月10日（土）午後1時30分〜午後3時30分日時

中央公民館 大会議室（Zoomにて同時オンライン配信）場所

当日は会場、もしくはオンラインでの
参加となります。参加方法等の詳細は
下記QRをご覧ください。

第50回 議会報告会を開催します

❶父が母に送ったバラのブーケ
を「素敵だな!」と思い、その感動
をデザインに表現しました。
❷ファッション企業でCADオペ
レーターとして働きたいです。
❸若い人からお年寄りまで、み
んなが楽しめるまちになればい
いな。

YG賞・知立市長賞・中日新聞社賞
令和6年度卒業生　中島 怜菜

❶青いバラの花ことば「奇跡を
信じる」のように、前向きな気持
ちを届けたくて作りました。
❷ファッションのデザイン等、
制作に携わる仕事をしたいです。
❸知立駅のバスの増便と、もう
少し遅い時間まで運行してもら
えたらいいな。

デザイン賞・知立市議会議長賞
新3年生　嶋仁 優里那

❶かわいいものがつまった世界
に行きたくて、宇宙服をモチー
フにしました。
❷劇団四季のような舞台衣装づ
くりを手がけるのが夢です。
❸知立駅付近に高校生が遊んだ
り集まったりする場所ができる
といいな。

テクニック賞・知立市教育委員会教育長賞
新2年生　吉良 彩乃

令和6年10月26日開催の山本学園 YG ファ
ッションコンテストの入賞者３人にインタ
ビューをしました。未来のファッション界
を担う3人の活躍に、これからも注目です!

吉良さん吉良さん 中島さん中島さん 嶋仁さん嶋仁さん

◦各常任委員会から、定例会の議案などを報告

◦3つの常任委員会（企画文教・市民福祉・建設水道）のテーマを議員と話し合いませんか
◦オンライン開催「おいでん知立市議会～市民の声をお聴きします～」

第1部 3月定例会の報告

第2部 委員会別タウンミーティング


